

## Daniel Osorno pide que Javier Aguirre que escoja a los mejores sobre 'chiqueados' para el Mundial 2026

El exfutbolista señaló que espera que los convocados sean porque lo merecen

El exfutbolista mexicano, Daniel Osorno habló sobre la actualidad de la Selección Mexicana, pero enfatizó en la joven sensación, Gilberto Mora, por quien pidió paciencia para que pueda explotar su talento de la mejor manera.

*México se prepara para Mundial 2026*  
La Selección Mexicana ganó recientemente la Copa Oro y Nations League, señales de que la gestión de

Javier Aguirre ha sido positiva hasta el momento, y buscan mantener el ritmo de aquí a la Copa del Mundo 2026. "Mora es un chavo que, a los 16 o 17 años, necesita confianza. Espero que le den su tiempo y pueda convertirse en un líder, pero aquí paso a paso", dijo Osorno en entrevista para Claro Sports.

*Osorno pide compromiso*  
Sobre la gestión del 'Vasco', el exfutbolista

señaló que espera que los convocados sean porque lo merecen, y no por preferencias. Osorno pidió compromiso por parte de todos los convocados y que se sientan orgullosos por ello.

"Esperemos que Javier Aguirre escoja a los mejores y no haya chiqueados. Todos deben entender lo que significa representar a México", agregó el exfutbolista mexicano.



# SECCIÓN B

JUEVES 10 DE JULIO DE 2025

## El Apertura 2025 empezará este viernes

# Los 5 fichajes que prometen 'reventar' la Liga MX

**Este fin de semana inicia la Liga MX con ilusiones renovadas para todos los equipos que buscan quedarse con el título del Apertura 2025.**

Algunos clubes ya se han reforzado de buena manera, aunque otros han quedado a deber en este sentido. Aquí te presentamos los 5 fichajes de futbolistas extranjeros que no tenías en el radar y que pueden hacer buenas cosas en el torneo local.

*Juanpe*

El Atlético San Luis fichó a Juanpe, defensa central español de 34 años de edad. Juanpe llega luego de una etapa exitosa con el Girona, donde jugó 265 partidos, marcando 13 goles y 8 asistencias. Además, ha tenido experiencia con Racing Club, Real Valladolid y Las Palmas.

*Ricardinho*

Los Bravos de Juárez se han reforzado de buena manera, pues ahora contrataron al portugués, Ricardinho. El extremo tiene 26 años y ha jugado en Santa Clara, donde marcó 16 goles y 13 asistencias.

En la segunda división de Portugal, levantó el campeonato en 2024 con el Santa Clara.

*Joao Pedro*

San Luis sorprendió con otro fichaje y viene de Inglaterra. Se trata de Joao Pedro, delantero del Hull City. Es cierto que Pedro ya tiene cierta edad, pues con 33 años cuenta con gran experiencia.

Joao tiene un total de 488 partidos en su carrera con 124 tantos y 44 asistencias. Su mejor rendimiento ha sido con Cagliari con 86 goles y 28 asistencias.

*Valentin Gauthier*

León quiere regresar a su época de gloria y para eso han comenzado a reforzarse de buena manera. En este mercado se quedaron con Valentin Gauthier, quien es defensa de 21 años y es una de las promesas en el fútbol de Uruguay.

*Santiago Mele*

Rayados de Monterrey ya tiene a su portero para el futuro, pues concretaron el fichaje de Santiago Mele, guardameta uruguayo de 27 años de edad.

Mele ya ha tenido un paso importante por distintos equipos y categorías en la selección de Uruguay. Para Rayados apunta a ser el guardameta titular en los próximos años.



## LIGA MX

# Chivas tiene un nuevo 10

**El Guadalajara hizo un reacomodo en cuanto a los dorsales de los jugadores para el próximo año futbolístico.**

Desde la salida de Alexis Vega, el año pasado, el número 10 estaba vacante en el Club Deportivo Guadalajara. Se rumoró en algún momento que Roberto Alvarado podría tomarlo, pero al final desechó la posibilidad. Ahora, Chivas tiene por fin un futbolista que ha pedido portar ese dorsal, con la esperanza de acabar con la "maldición" que acompaña a los últimos que lo han utilizado.

Efraín Álvarez será el nuevo 10 del Rebaño

Sagrado. El refuerzo rojiblanco, recién comprado por 8 millones de dólares, levantó la mano para ponerse el mítico número que se encontraba sin dueño. A partir del próximo certamen, ese será su dorsal. Guadalajara también ya tiene grandes esperanzas depositadas en él, después de pagar una gran cantidad de dinero a Xolos de Tijuana.

Este miércoles, la directiva del conjunto rojiblanco dio a conocer los números que utilizarán sus jugadores para el próximo año futbolístico y hay algunas novedades. Además de Efraín Álvarez, los otros tres refuerzos también ya tienen dorsal: Bryan González usará el 5, Diego Campillo el 19 y Richard Ledezma se quedó con el 37.

Además, hay algunos cambios de número,

respecto al que trajeron durante la temporada pasada. El portero Oscar Whalley ahora utilizará el dorsal 13. El mediocampista Omar Govea usará el 6, mientras que Cade Cowell modificó par portar el 7 y Teun Wilke llevará el 29. Para este año, Miguel Gómez traerá el 24 en la espalda y Hugo Camberos el 26, ya registrados con el primer equipo.

En Chivas solamente existen tres números que están retirados y nadie los puede utilizar: el 8 en homenaje al mítico Chava Reyes, una de las máximas leyendas del Campeónísimo Guadalajara; el 12 en honor a los millones de aficionados que tiene el Guadalajara y el 22 en memoria de Pepe Martínez, quien falleció en un accidente de carretera mientras viajaba con el equipo.



# ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

LA LIGA NAYARIT DE FUTBOL SIGUE FIRME Y CON RUMBO. EXPRESA GUSTAVO BERNAL GUZMÁN y es que a fines de la semana pasada, en las redes sociales, se empezó a develar que existieron movimientos de purga y algunos que fueron fundadores el año pasado publicaron la creación de la Nueva Liga Nayarit de Futbol; de momento me fui con la finta y pensé que eran los mismos artilleros, pero no, no fue así, hubo división y expulsiones ¡les sacaron la roja! Hay que recordar que ante la traición de los que fueron impulsores de la Liga Independiente de Futbol, con cabeza visible en el personaje de nombre Víctor Arellano, al que —creo— apodan “Camberry”, quien junto con Héctor “Pulga” Olivares y otros más, hace años salieron de AFEN, echando sapos y culebras por el manejo leonino y mafioso (eso argumentaron en su tiempo) y la entonces liga Independiente funcionaba más o menos, a nivel ranchito, en la que se juntaban los cuates a jugar, solo que por allá, hace un año, las huestes de Antonio Huizar en AFEN emulando al flautista de Hamelin (El flautista de Hamelin es una leyenda alemana, popularizada por los hermanos Grimm, que cuenta la historia de un músico que utiliza su flauta para liberar a la ciudad de Hamelin de una plaga de ratas, pero luego es engañado y se venga llevando a los niños de la ciudad a su desaparición), los convencieron, endulzándoles el oído, de volver a AFEN, de donde habían salido echados a patadas políticas, por eso se creó la Liga Independiente que para “Camberry” fue un kotex, úsese y tírese, ante esta traición, varios

personajes, entre ellos Gustavo Bernal, Nahum Carlos Reyes, Carlos Hernández, Raúl Mercado, Ramón Alberto “pelotas” Bernal, entre otros, dieron paso a la LIGA NAYARIT DE FUTBOL en varias reuniones que sostuvieron en el punto de sesión, en el Motel de la Loma.

Haciendo un paréntesis, estimados cinco lectores —ya se agregó Ricardo Jiménez Morelos, antes eran cuatro— hay que decir que el deteriorado futbol federado sigue una misma línea desde hace más de 30 años al estar en manos de un personaje que ni siquiera es nayarita y ofrece en la actualidad un desgaste que repercute en el bajísimo nivel que se tiene del futbol “Cora” en todas sus latitudes, se sigue viviendo de los logros de Arturo Mondragón y Gaudencio Villa cuando salieron futbolistas como Ramón Ramírez, Marcelino Bernal, Misael Espinoza, eso fue hace más de 35 años y ahora desde infantiles hasta los 70 y más en el fut amateur y en el profesional la realidad es que ni chicha ni limonada, lo único que mantiene la vela encendida en este último sector es que hace el Club Tigres de Álica y Xalisco, los primeros en la Premier “A” que es vilipendiada por la Liga de Expansión y la liga MX y en la TDP y los segundos, los de la “X” en la TDP con el varillaje y anclaje que le da Pepe Escobedo Busqué a un par de involucrados en este abarrote de la LIGA NAYARITA DE FUTBOL y LA NUEVA LIGA NAYARIT DE FUTBOL, y al primero que logré contactar fue a GUSTAVO BERNAL GUZMÁN y me dijo que la organización sigue y que todos, prácticamente



Aspecto de una de las asambleas oficiales de la liga Nayarit de Futbol que nació como fuerte contrapeso de la AFEN y... ¿ahora?.

todos los primeros aventureros se fueron por no convenir así —seguramente— a sus intereses, excepto Raúl Mercado Guerrero, ex presidente municipal de Santiago, Ixcuintla, el cual, por sus ocupaciones políticas en la Costa de Oro, de hecho, solo fue un respaldo moral, no intervino en el desarrollo y asuntos de la Liga.

GUSTAVO BERNAL emitió un comunicado que dice lo siguiente, abro comillas: “LA LIGA NAYARIT DE FUTBOL INFORMA... por este medio informamos a la comunidad en general que LA LIGA NAYARIT DE FUTBOL no tiene relación alguna con ninguna otra agrupación, ni con las actividades, eventos o declaraciones que dicha agrupación realice (refiriéndose obviamente a la Nueva Liga Nayarit de Futbol)

Nos deslindamos totalmente de cualquier uso indebido de nuestro nombre, imagen, logotipo cualquier otra representación que pueda generar confusión.

Reiteramos nuestro compromiso con la transparencia, el respeto y el trabajo comunitario y agradecemos a quienes siempre nos han apoyado y acompañado de manera directa.

Saben del trabajo realizado durante todo el año, así como el apoyo incondicional en cada encuentro y atención personalizada a cada uno de los equipos pertenecientes a esta excelente LIGA NAYARIT DE FUTBOL.

Para cualquier aclaración, pueden contactarnos a través de nuestros canales oficiales.

Atentamente

La Liga Nayarit de Futbol

01 de Julio 2025

Lic. Gustavo Bernal Guzmán”

Cierro Comillas y le comenté a Gustavo Bernal que en esta semana, haríamos contacto para realizar un programa más de “Los Generales ¡Sin Censura!”, con el fin de que el mismo, de manera directa, dé a conocer en el espacio virtual de CRODENAY AC, lo que sucedió, causas de ruptura y los planes y proyectos a seguir; espero el viernes animar a Jorge “Ángel Verde” López Córdoba, al doctor Rúelas y a Carlos Molina para que le entren a este conversatorio salpicado de morbo.

Luego, el fin de semana, busqué a otro compadrito de Huizar, a Nahúm Carlos Reyes para tener su versión de los hechos, solo que cuando le marqué para el telefonema, me mandó a buzón, a lo mejor lo agarré como al tigre de Santa Julia; intenté dos veces y ahí quedó, dos horas más tarde, Nahúm marcó mi número, pero no pude contestarle por estar rindiendo culto y me volvió a marcar y tampoco contesté por ir manejando, total que parecía que andábamos jugando a las escondidas y no hicimos contacto, entonces le encargué al “Atlas” que platicara con Nahúm Carlos y me dijo que así lo haría el lunes, pero no me dijo cual lunes, seguramente se le olvidó por la marca personal que trae o a lo mejor creyó que para el lunes de Semana Santa o de las posadas navideñas.

Me metí el sábado, domingo y lunes al Facebook y ahí, vi en un portal, un documento de LA NUEVA LIGA NAYARIT DE FUTBOL que manifiesta, fechado el 5 de julio lo que sigue: abro comillas “A los delegados de los equipos, jugadores y público en general:

Por medio del presente les comunicamos que el licenciado Gustavo Bernal Guzmán, ya NO forma parte de esta organización denominada a partir del

01 de julio del presente año LA NUEVA LIGA NAYARIT DE FUTBOL.

ÉL (Gustavo Bernal) ha decidido continuar con su proyecto, con el logotipo y el Facebook de la Liga Futbol Nayarit, reconocemos su esfuerzo y le deseamos lo mejor”, cierro comillas.

Vienen en ese documento los argumentos que tiene la NUEVA LIGA NAYARIT DE FUTBOL como son los compromisos y la promoción así como invitan a los futbolistas a que se integren a la Nueva Liga Nayarit de Futbol, palabras más, palabras menos y cierran precisando que el 29 de julio emitirán la convocatoria para el campeonato 2025-2026.

Presentan la directiva que preside el famosísimo y gran futbolista, “el pelotas” Ramón Alberto Bernal Delgado; como vicepresidente Daniel Martín Hernández Sandoval; Secretario Luis Antonio González Martínez; tesorero Carlos Hernández Aguirre; subtesorera Karla Rosalina Martínez Galaviz, Comisario Nahúm Carlos Reyes y comisionado de Penas y Castigos, el que fuera portero de los “Coras” del Deportivo Tepic, José de Jesús Pérez.

El martes 8 de julio a eso de las nueve de la mañana, sale una fotografía con los directivos de la NUEVA LIGA NAYARIT DE FUTBOL, y hay un texto en el que dicen lo que sigue: abro comillas “Es un honor para nosotros presentarnos ante ustedes como la mesa directiva de LA NUEVA LIGA NAYARIT.

Venimos con mucha ilusión, pero sobre todo, con una convicción firme: estamos más unidos que nunca y profundamente comprometidos con hacer las cosas bien.

Como equipo de trabajo, hemos entendido que el fútbol no solo se juega en la cancha, también se construye con valores, trabajo en equipo y un profundo respeto por la liga, por los rivales y por quienes hacen posible que esta pasión se mantenga viva.

Nos emociona formar parte de este nuevo comienzo, y lo asumimos con responsabilidad. Sabemos que no todo será fácil, pero sí confiamos en que con diálogo, organización y amor por el deporte, podremos crecer todos juntos.

Gracias por recibirnos. Estamos listos para comenzar esta nueva etapa con el corazón en el balón y la mirada puesta en un mejor futuro para todos ¿CÓMO LA VEN USTEDES, MIS FIELES CINCO LECTORES?... ¿Eh?, ¿Qué opinan de este esfuerzo que duró menos de un año?... a leguas se ve y se nota que los jefes de la grilla en el futbol ranchero amateur no se mascaron, uno y otro estaban a la espera de los errores y descuidos para patear por debajo de la mesa y hubo choque de trenes y otra ¿Qué pasó con los dineros en cuotas? Porque estoy seguro que no se rindió corte de caja y no se aplicó el refrán de “cuentas claras amistades largas”...

Ya veremos en que acaba este novelón, lo que si LES ASEGURO, que en AFEN, en la tétrica calzada del Panteón, sobre todo el ínclito ANTONIO HUIZAR, sus seconds de a bordo, JUAN SALAZAR, LA LO JAUREGUI y su matraquero, fiel palero Mario Anguiano al ver este zipi zape han de ESTAR MIADOS Y CASI MUERTOS DE LA RISA, CON UNAS CARCAJADAS QUE SE HAN DE ESCUCHAR hasta la Cantina El Paraíso, punto de refresco amargo del taimado mentiroso.

Por hoy es todo... ¡Nos Veremos!, dijo uno, y ¡Ahora es Cuando!, expresó otro... Aburrir.....



Allá por las lunas de octubre del 2024 en el Motel La Loma en la naciente Liga Nayarit de Futbol... de izquierda a derecha ahí están Ramón “pelotas” Bernal, Raúl Mercado Guerrero, Nahum Carlos Reyes, Gustavo Bernal Guzmán y Daniel Hernández... se rompió una taza y cada quien jaló por donde le convino.

**MI HISTORIA MIGRANTE**  
- BECAS -  
**“ERNESTO GALARZA” 2025**  
**DOMINGO 13 JULIO**  
**19:00 HRS.**

CONOCE LAS HISTORIAS DE NUESTROS PARTICIPANTES **PARA PODER GANAR UNA BECA DE MIL DÓLARES**

UNA PRODUCCIÓN DE  
**8NTV**

MEGA .iZZI! Totalplay Roku

**¡Sí, quiero!**  
Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

**311 214 18 02**

**BIOSFERA** RESIDENCIAL  
**PINSA.**

# ZONA DE CONTACTO

Por Fernando Ballesteros

## Nayarit vs. Tucson: la nueva batalla territorial del beisbol invernal



**En octubre el "Coloso del Pacífico" se vestirá de gala para recibir la Liga ARCO Mexicana del Pacífico y será histórico para el rey de los deportes en Nayarit**

La LMP reconfigura su mapa para la temporada 2025-2026. Dos franquicias se mudan, y con ellas nace una nueva rivalidad silenciosa:

¿Cuál será la mejor plaza? Tepic, con los Jaguares de Nayarit, hereda el proyecto de Sultanes; Tucson, con los extintos Mayos, busca representar al beisbol mexicano desde territorio estadounidense.

Pero si algo queda claro desde el arranque, es que Nayarit tiene todos los argumentos para convertirse en la nueva joya de la liga.

1-Infraestructura moderna contra adaptación heredada.

Nayarit recibe al beisbol profesional con estadio nuevo, diseñado para el espectáculo, la comodidad y el negocio. Un proyecto pensado desde cero para la LMP, con todos los elementos que necesita una sede moderna. En cambio, Tucson trabajará con un recinto que no fue concebido para el contexto actual de la liga, ni para una afición acostumbrada al fervor mexicano.

EL COLOSO del Pacífico, en Nayarit

2-Territorio beisbolero frente a experimento cultural.

Nayarit cuenta con una liga estatal fuerte, jugadores en constante desarrollo y una base de aficionados que respira beisbol.

Tucson tendrá que construir desde el marketing, sin raíces inmediatas. Es una apuesta de expansión, pero sin la garantía de una conexión orgánica con el entorno.

3-Apoyo institucional

El estadio en Tepic fue financiado por gobiernos estatal y federal. Eso significa respaldo político, continuidad y proyección, pero además su capital económico llega de un prominente empresario, en este caso Carlos Peralta Quintero.

En Arizona, el proyecto descansa sobre hombros empresariales y desarrolladores, con una visión más comercial que cultural.

4-Pasión regional frente a clientela ocasional

Nayarit jugará con la emoción de su gente, con rivalidades cercanas y un sentido de pertenencia que la LMP necesita para crecer.

Tucson dependerá de atraer atención constante de una comunidad que no tiene historia con esa franquicia ni rivalidades inmediatas que la impulsen.

5-Lógica geográfica frente a ruptura de bloque Nayarit encaja perfectamente en el circuito del Pacífico. Refuerza la continuidad territorial y competitiva de la liga.

Tucson, por su parte, rompe el eje tradicional y obliga a adaptaciones logísticas, comerciales y culturales que podrían pesar en el mediano plazo.

CONCLUSIÓN:

Nayarit llega como proyecto integral: Estadio nuevo, tradición deportiva, respaldo político y una afición lista para responder.

Tucson representa una expansión arriesgada, sin contexto claro ni conexión directa con la cultura beisbolera del Pacífico.

EL KINO Sports, en Tucson.

Es evidente que, al menos en este arranque, Nayarit

tiene todo para consolidarse como la nueva plaza fuerte del invierno.

Tucson, mientras tanto, tendrá que remar contra corriente.

RÁPIDAS: Los Dodgers están explorando un posible cambio antes de la fecha límite el 31 de julio, luego de la grave lesión que sufrió Max Muncy (no se sabe si contarían con él en un eventual playoffs). El caso es que el sonorense Ramón Urías, Guante de Oro como tercera base de los Orioles hace dos años, aparece en la lista para un posible trueque vía Baltimore-Los Angeles....Es la primera vez en la historia que tres

peloteros nacidos en México son convocados al Juego de Estrellas de MLB: Andrés Muñoz, Alejandro Kirk y Jonathan Aranda....Los dos últimos también son los dos primeros jugadores de posición de la historia—nativos de este país—, en ser llamados el mismo año al evento de media temporada que se jugará el próximo día 15 en Atlanta....Aranda, el jugador mexicano número 16 en un All Stars, tiene un salario de 765 mil dólares en la presente temporada....Y Juan Soto, quien firmó el contrato más lucrativo de la historia con 765 millones de dólares, quedó fuera del Juego de Estrellas. Cosas del beisbol.

X: @purobeisbolfb



**Leyes. Campeón de copa. Liga y de campeones luego de vencer al sinodal de la temporada, Rieleros.**

70 y más

## Leyes fue campeón de todo

Mario Anguiano

El domingo pasado, en la cancha "Jesús Ceja" se jugó el último partido de la temporada 2024-2025 "Eduardo Jáuregui Burgos" en la categoría de veteranos "70 y más", programado a las 08:00 de la mañana.

Saltaron a la grama "Rieleros" y "Leyes", el riel el gran favorito durante el rol regular, en tanto que Leyes, siempre a la expectativa, discreto, pero ganando sus partidos, con disposición en el grupo para enfrentar la veleidosa liguilla.

Fue la gran diferencia a final de cuentas, está comprobado que en la final es fundamental la mentalidad, la fuerza del grupo, del que vea el evento con humildad y sin factores que minen la fortaleza de cada cual, que el engranaje sea el que dictamine la fuerza de un cuadro, simple fútbol de asociación. Leyes demostró en el terreno de juego que tenía con que ganarle al que fue el gran invicto, y lo hizo

de manera contundente, inobjetable, 3 goles a cero, con un sistema de juego de conjunto, con jugadores como Sebastián Sánchez Vázquez, hermano del inolvidable amigo y político nayarita, Salvador Sánchez Vázquez y Samuel Villalobos que tanto daban el pase exacto, motivados.

Los goles cayeron en la segunda parte, Villalobos, López y Mendoza los anotadores, el riel luchó en serio pero cayeron, la expulsión de Armando San Juan contó mucho, en ese incidente se produjo el 2-0, luego, 7 minutos después Faustino Hernández hizo la jugada dentro del área chica pero su tiro apenas salió por un lado.

Por el riel, Petet, Wello, Ponciano y Yiyo Hernández hicieron un buen partido, a "chigüil" lo marcaron en corto, partido duro que a final de cuentas ganó Leyes y se apropió de todos los trofeos.

¡Felicidades equipos!



Se están armando los Jaguares de Nayarit con peloteros de calidad y experiencia

# Randy Romero a los Jaguares de Nayarit

\*El jardinero central llega en un cambio junto con Niko Vásquez y Héctor Villalobos

Por Miguel Curiel Aguilar  
Fuente: Prensa Jaguares

TEPIC, NAYARIT.- Los Jaguares de Nayarit realizaron hoy su primer movimiento de jugadores al obtener a tres peloteros para la Temporada 2025-2026 de la Liga Arco-Mexicana del Pacífico, destacando la llegada del jardinero Randy Romero en un cambio múltiple con los Venados de Mazatlán.

El equipo nayarita también se hace de los servicios del infielder Niko Vásquez y el lanzador zurdo Héctor Villalobos.

Romero tiene 6 campañas en la LAMP jugando con Venados y Sultanes de Monterrey.

El nativo de Mexicali también fue refuerzo de los

Tomateros de Culiacán en playoffs y suma 290 juegos, así como 200 imparables y ha ganado el guante de Oro como el mejor jardinero central en la campaña 2022-2023.

Niko Vásquez tiene 9 temporadas en nuestro beisbol, con más de 400 juegos, 350 imparables, 38 cuadrangulares y teniendo su promedio de bateo en .294.

El lanzador Héctor Villalobos tuvo su mejor campaña en la 2023-2024 con los porteños, cuando tuvo 6 triunfos, efectividad de 2.94 en 13 aperturas, además de ponchar a 54 rivales.

Por su parte, los mazatlecos suman a su roster al pitcher zurdo Édgar Torres, al jardinero Édgar Bravo y al infielder Juan Mora, a quienes Jaguares de Nayarit les desea el mayor de los éxitos.

Estos movimientos son de manera definitiva entre ambas organizaciones y que se verán las caras en las series inaugurales, los días 15 y 16 de octubre.

Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.

## Tu familia puede ser la próxima.

- 3 RECÁMARAS
- TERRAZA
- 2 BAÑOS
- 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNICATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL 311 2141802



**¡Promoción!**

## Internet Satelital STARLINK GRATIS

¡Navega, conéctate en redes sociales, y envía mensajes!

33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

\*Internet gratis, 150 MB disponibles incluidos en tu boleto. \*Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming \*Cobertura de señal 99% del viaje.\*Promoción válida hasta el 31 de agosto 2025

# El Plan B de Cruz Azul si no cierran a Jovic



**Ivan Alonso, reveló el panorama que tienen con sus elementos ofensivos tanto en salidas como en llegadas.**

El torneo Apertura 2025 está a punto de comenzar y uno de los equipos que más presión tendrá sobre sus hombros, es la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, por el competitivo plantel que han armado sostenido de una multimillonaria inversión traducida en mediáticos fichajes como los de José Paradelo, Jeremy Marquez y el que se perfila como la cereza en el pastel, Luka Jovic.

Aún no es algo oficial que se incorpore el serbio ex Milan y ex Real Madrid, por lo que sabiendo eso, Cruz Azul está todavía en una cuerda floja respecto a su eje de ataque, pues el único seguro en el puesto es Ángel Sepúlveda recordando que se habla de amplias posibilidades de que Gabriel 'Toro' Fernández y Giorgios Giakoumakis partan de la Noria.

Ante esto, Ivan Alonso, director deportivo del conjunto 'Cementerero', sostuvo una conferencia de prensa en el evento que organizó la Liga MX para premiar a Cruz Azul con el anecdótico reconocimiento de haber sido el mejor equipo del año por haber obtenido la mayor cantidad de puntos entre el último par de torneos, pese a que en ninguno



alzaron el título de liga.

Posibilidades de Luka y opciones de respaldo "Luka Jovic representa un nivel jerárquico como jugador de fútbol. Lo expresó el presi en diversas entrevistas que ha tenido en este último tiempo, es un jugador que es deseado, hemos profundizado mucho en el análisis del juego y cómo Luka podría venir a hacernos mejor como colectivo, pero también cómo nuestro colectivo va a ser mucho mejor y nuevamente catapultar la carrera deportiva

de un jugador de la jerarquía y la entidad de Luka Jovic.

Estamos en el proceso, no es la única opción, necesitamos una plaza de extranjero para que llegue o los jugadores que también están en carpeta en la posible llegada. Es un anhelo y un sueño para toda la institución poder contar con un jugador de la jerarquía y la categoría de Luka Jovic. Ojalá podamos contar con él y si no es con él, hay otras variantes para poder suplirlo'.

*Sobre el Toro y el griego*

"Hay varios sondeos tanto por Gabriel como por Gio, vamos a definir lo que sea la mejor posibilidad para ambas partes. Nos gusta lo de que nadie quede en una posición donde crea que pudo salir perdiendo. Estamos analizando cada una de las posibilidades para ver cual es el siguiente paso en la carrera de cada uno". Concluyó el dirigente.



Liga MX

## Cruz Azul, más que América y Chivas

**En el mes de junio, la maquina tuvo más menciones en x que cualquier otro club de la liga MX, según la cuenta deportes y finanzas.**



El torneo Clausura 2025 se terminó a finales del mes de mayo, sin embargo, los cuadros más populares del país siguieron teniendo interacción en las redes sociales. De igual forma, los Rayados de Monterrey y los Tuzos del Pachuca estuvieron activos.

De acuerdo al sitio Deportes y Finanzas, el equipo de Cruz Azul fue el que más visualizaciones tuvo en X al sumar 24 millones. En el segundo lugar aparecen las Águilas del América que sumaron 21.

Un peldaño más abajo están las Chivas Rayadas del Guadalajara, las cuales registraron 20 millones a pesar de que llevan más de dos meses sin jugar un encuentro oficial. Le siguen Rayados de Monterrey y Pachuca con 15 y 11, respectivamente.

Cabe mencionar que el torneo Apertura 2025 comenzará el próximo 11 de julio, cuando Puebla reciba al Atlas en la cancha del Estadio Cuauhtémoc. Posteriormente, Tijuana se verá las caras con Querétaro y los Bravos de Ciudad Juárez harán lo propio ante el América.

TOP 5 JUNE 2025	
	24.0M
	21.4M
	20.0M
	15.8M
	11.8M

**EL VERANO ES VIDA  
LA PREVISIÓN ES TRANQUILIDAD**

Todo Julio  
**BONO DE DESCUENTO**  
AL CONTRATAR  
CUALQUIER PLAN PREVISOR

JARDINES  
de SAN JUAN

**CON FACILIDAD DE PAGO Y  
SEGURO DE SALDO DEUDOR**

**311 218 0557**

Valído al 31/07/2025. Aplican Restricciones.